

PlantaDoce.

Público

Castilla y León: dos millones para los servicios de limpieza del Hospital Medina del Campo

La empresa adjudicataria de este contrato es Limpiezas Manchegas Becquer, que se ha impuesto a Eulen, Sacyr, Ferrosier o Eleroc, entre otros operadores.

A. Escobar
8 ene 2021 - 04:56



Castilla y León vuelve a resolver otro contrato en materia sanitaria. El Gobierno autonómico ha adjudicado a la compañía Limpiezas Manchegas Becquer los servicios de limpieza del Hospital Medina del Campo (Valladolid) por más de dos millones de euros, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

De acuerdo con el documento del Servicio de Salud de Castilla y León (Sacyl) el contrato es de 2,1 millones de euros y comprende un periodo de cuatro años, a contar desde el próximo 1 de febrero. **Un total de catorce empresas se presentaron a este concurso**, entre ellas operadores como Eulen, Sacyr, Ferrosier, Eleroc y Limcamar.

Limpiezas Manchegas Becquer se ha adjudicado el contrato por un importe base de

PlantaDoce.

1,8 millones de euros más un IVA de 379.788 euros. Según las anualidades, el pago para 2021 es de 607.862 euros; el de 2022 y de 2023 es de 729.434 euros, mientras que para 2024 es de 121.572 euros.

El Gobierno de Castilla y León adjudica este contrato, cuyo plazo es de cuatro años

Sobre una puntuación total de cien puntos, Limpiezas Manchegas Becquer ha aventajado a Sacyr, con 99,9 puntos; a Royal Clean, con 98,5 puntos; Brocoli, con 94,8 puntos, o Limpiezas Gredos, con 59,6 puntos.

El Hospital Medina del Campo está situado en el número 24 de la calle Peñaranda de la ciudad vallisoletana. El centro dependiente del Sacyr cuenta con más de cien camas, dos centros de hospital de día y más de 23 locales de consulta, según se desprende de la información facilitada por el Gobierno de Castilla y León.

El área de influencia del hospital comprende las zonas de Medina del Campo Urbano, Alaejos, Serrada, Olmedo, Iscar y la zona básica de salud de Medina del Campo Rural. La infraestructura sanitaria está encabezada por José Manuel Vicente Lozano, su gerente, que es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid y cuenta con un programa de Especialización de Alta y Gestión de Instituciones Sanitarias por el Iese.

Esta nueva inversión va en la línea de las últimas acciones del Gobierno de Castilla y León. **El Ejecutivo ha incrementado un 21,6% su presupuesto sanitario para 2021.** El importe destinado para sanidad se eleva hasta 4.365 millones de euros del total de 12.291,4 millones de euros para este ejercicio.

En materia de limpieza, **el Gobierno de Castilla y León adjudicó el año pasado por 2,1 millones de euros el servicio de limpieza de los centros sanitarios y administrativos de atención primaria de la provincia de Ávila.** La empresa adjudicadora del contrato fue Sacyr.

La compañía deberá encargarse del servicio hasta 2023. La Administración regional calculó un gasto de 455.957 euros para 2020, y dos partidas de 607.943 euros para 2021 y para 2022. Finalmente, el año que finaliza el contrato, 2023, el gasto será de 151.986 euros.